

## RINGKASAN

**Manajemen Pemeliharaan Tanaman Anggrek *Vanda sp.* pada Fase Remaja di Kebun Handoyo Budi Orchids Malang**, Berlinda Zulfa Nurcahyani, NIM D31211345, Tahun 2024, 50 halaman, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Dosen Pembimbing Rizal Perlambang CNAWP, S.E., M.P. dan Pembimbing Lapangan Sentot Dian Tri Wahyudi, A.Md.P.

Magang merupakan salah satu kegiatan program mata kuliah wajib yang ditempuh saat semester 6 (enam) atau semester akhir di Program Studi Manajemen Agribisnis, Jurusan Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember. Kegiatan magang sebagai salah satu syarat mendapatkan gelar A.Md.P. Magang merupakan salah satu bentuk implementasi secara sistematis dan sinkron antara program pendidikan di Politeknik Negeri Jember dengan perusahaan atau instansi terkait, untuk penguasaan keahlian dan keterampilan yang diperoleh melalui kegiatan bekerja secara langsung dalam dunia kerja untuk mencapai tingkat keahlian pertanian.

Handoyo Budi Orchids (HBO) merupakan perusahaan yang bergerak dibidang pertanian tanaman hortikultura khususnya yaitu dipembibitan, produksi tanaman anggrek dan tanaman hias. Kegiatan di HBO mulai dari budidaya, panen, pemasaran dan pengemasan. Budidaya tanaman anggrek dimulai dari polinasi, tebar benih, subkultur, *transplanting*, aklimatisasi, kompoting, *single pot*, pemeliharaan, panen atau *labelling* dan penjualan tanaman anggrek dan tanaman hias.

Anggrek merupakan tanaman hortikultura yang memiliki nilai estetika serta nilai ekonomi yang tinggi. Anggrek diminati oleh masyarakat Indonesia karena memiliki beberapa spesies anggrek mempunyai keunikan sendiri. Anggrek merupakan salah satu tanaman berbiji dari famili *Orchidaceae* yang banyak diminati karena bentuk dan warna bunganya menarik sehingga dapat digunakan sebagai bahan baku industri bunga potong, tanaman pot, atau hiasan taman. Salah satu jenis anggrek yang banyak diminati oleh masyarakat dan memiliki nilai ekonomi tinggi adalah anggrek *Vanda sp.* (Abdul Muhit, 2010).